

北海道医報では、特定の個人・団体を誹謗、中傷 する内容等を除いた幅広い多様性のあるご意見 を掲載させていただいております。

夢の二拠点生活

札幌市医師会 木の花メンタルクリニック

新田 活子

子供をのびのびと育てたいという希望から約15年前に一軒家を購入しました。子供のためを思っての購入でしたが、意外にもすっかり家庭菜園にはまってしまい、毎年春を楽しみにする生活となりました。しかし、夢中になればなるほど家の小さな庭では物足りなくなってきます。交通の利便性の良い立地重視で建てた家なので庭は狭く、すぐ南にも家が建っているため日当たりは朝夕しか望めません。おいしい野菜を作るには如何に日当たりが大切かということを思い知らされます。

ちょうどそんな頃に、二拠点生活のお師匠さんに 出会います。羊蹄山のふもとに広大な畑と家を持ち、 札幌と行き来しながら様々なお野菜を育てている方 です。何度かお邪魔させていただきましたが、景色 は素晴らしく、採れるお野菜もおいしい。そんな素 敵な生活にすっかり魅了されてしまいました。

とはいえ、フルタイム勤務の現状ではそんなに自 由になる時間がありません。畑と往復するだけで何 時間もかかるような所に土地を買っても到底お世話 できないことが予想されます。場所を札幌市内に絞 り、格安で購入できる土地を探すこと約半年。やっ と素敵な土地を見つけることができました。木々が 生い茂る札幌のはずれにあり、働きながらでも手入 れができる程度の広さの土地です。何十年と手入れ がされていなかったため、雑草と木の根っこでひど い状態でしたが、コロナでどこにも出かけられない 2年間を使って、野菜が植えられる土地に作り変え ることができました。野菜だけでなく、桃、梨、ブ ドウ、リンゴ、イチジク、柿とたくさんの果樹も植 えてみました。3年目の今年は本格的に収穫が望め るはずなので、ワクワクしながら春の準備をしてい るところです。

1/12計画

札幌市医師会 二十四軒メンタルクリニック

たきざわ しゅういち 滝沢 修一

ことの始まりは、玩具量販店で投げ売りのバイク 模型を気まぐれで買ったことからでした。1/12ス ケールのスズキKATANAをしばらくクリニックに 飾っていましたが、次男が欲しがるので家に持って 帰ったところ、予想を超える自由な遊び方をするも のです。ちょうど家にある適当な人形などをバイク に乗せてみると、意外とよく合っているもので、他 にもよい組み合わせがないかと、ちょっと調べてみ ました。わが国のミニチュアの主流となっているの は1/12スケールらしく、特にバイク模型の大半はこ の大きさであることを知りました。また、同じスケー ルの精巧にできている日用品ミニチュアも数多く売 られており、このスケールでいろいろ揃えると、ツー リング風景だけではなく、自宅でのくつろぎも、野 外でのバーベキューも、ゲームセンターでの遊びも、 好きなように再現できることが分かりました。その 後、コツコツと1/12スケールのバイクや自動車や日 用品や乗せる人形などを買い揃え、とりあえずはホ ンダMONKEYやホンダGORILLAにチンパンジー やゴリラの人形を乗せて診察室に飾っております。 先日、1/12スケールの戦車を中古で購入したところ、 全長88cmという巨大な品が届き、置き場所に困っ た末、戦車に書類棚のほとんどを占拠されている状 況となりました。そろそろホンダMONKEYに載っ たチンパンジーたちを飾り始めて2ヵ月を過ぎまし たので、今後は、アーケードゲーム筐体のプラモデ ルを組み上げてゲームセンターを再現したり、排気 量や年式によって何種類もあるカワサキNINJAに いろいろな忍者の人形を乗せるなどの、新しい展示 内容を考えてみるとします。

